



薄いネタですみません

河南 勝

風に長髪をなびかせていた

あの頃がなつかしい。そう、
あれは20代。

その後、子どもが生まれて、
育てに忙しい日々に、別居す
ることになり、涙しながら悩
んだ頃から確実に髪が抜けて
いったなあ。30代のはじめに
調子にのって軽いペーマを
あてたのが、抜け毛に拍車を
かけたかなあ。

それからというもの、年々
順調に薄くなつていき、もう
今では鏡に映るのも、写真に
写るのもいやになつてしまふ
ほどに薄くなつたというか、

何というか、かんというか、
みごとなものです。

生徒は実にシビアなもので、
「ハゲおやじ」「おじいちゃん」
などと容赦なしの言葉をいた
だく。

「先生に向かって何を〜！」
と怒るようなことはしないも
の、内心は穏やかではない、
ふところの小ささ。

再婚することになり、奥さん
からも「いつそツルツルに剃つ
たら〜」とか「ハゲのことが
自然体で楽しんでいきたいも
んなやなあ」などと思う定年3
年前の私です。

(兵庫支部事務局長・阪神養
護学校)

* 「アラウンド55(ゴーゴー)」
は50代をむかえた会員による
介護や健康、人生設計などを
テーマにした800字のエッ
セイコーナーです。

周囲の人は「明るくなつたね
え」(ハゲが増してますます光
ってきたということもあり……)
「幸せそうやなあ」などと
言われる。そーなんかな。確
かに気持が軽くなつたとい
か、自然体になつてきたかな
あと思う。そう、「一皮むけ
た」じゃない「一皮はげた」つ
てところでしようか。

みなさんのハゲネタにはげ
まされ、「これから的人生も
自然体で楽しんでいきたいも
んやなあ」などと思う定年3
年前の私です。